

Aux présidentes et présidents
de nos Églises membres

Berne, en juin 2016

Collecte en faveur du Fonds pour le Travail des Femmes

Mesdames, Messieurs

Saviez-vous que durant l'année dernière des projets importants et très intéressants ont à nouveau été soutenus grâce à votre collecte destinée au Fonds pour le Travail des Femmes ?

La décision de l'AD de l'année 1990, d'approvisionner par une collecte annuelle, le Fonds pour le Travail des Femmes, dans le but de soutenir les femmes dans leur travail dans l'Église, permet de promouvoir leur rôle dans la société et de le rendre possible. Suite à cette décision les Églises membres se sont engagées à organiser une collecte annuelle en faveur du Fonds pour le Travail des Femmes.

Nous aimerions remercier vivement les Églises membres et les paroisses de leur contribution annuelle. L'engagement en faveur des femmes n'a perdu en rien dans son importance. Le Fonds a de nouveau soutenu des actions concrètes, des travaux de recherche, des sessions de formation en faveur des femmes en lien avec l'Église.

En plus, une grande part de la somme récoltée a été reversée aux Femmes Protestantes en Suisse (FPS). Elles sont un organe important qui permet de mettre en réseau les femmes protestantes au sein de l'Église, dans le monde politique et dans la société.

D'autres informations en rapport avec le Fonds peuvent être consultées sur **le site internet de la FEPS : www.feps.ch**

Nous joignons à ce courrier quelques dépliants, accompagnés d'un bulletin de versement. Vous pouvez en commander d'autres exemplaires pour vos paroisses auprès de notre secrétariat **ou faites nous parvenir les adresses de vos paroisses ainsi nous effectuerons l'envoi à votre place.**

La Commission vous adresse ses cordiales salutations et vous serait très reconnaissante, si vous pouviez encourager cette année à nouveau, les membres de votre Église à mettre sur pied des projets destinés aux femmes que nous serions heureux de soutenir avec grand plaisir.



Lini Sutter-Ambühl
Présidente de la Commission FTF

Annexes : dépliants et texte d'annonce

Texte pour l'annonce de la collecte au culte

La collecte d'aujourd'hui est destinée au Fonds pour le Travail des Femmes constitué par la Fédération des Églises protestantes de Suisse (FEPS).

Le Fonds pour le Travail des Femmes soutient en premier lieu l'organisation des Femmes Protestantes en Suisse (FPS) dans leur travail de mise en réseau. En tant qu'organisme faîtier, les Femmes Protestantes en Suisse (FPS), représentent les associations féminines protestantes et œcuméniques de 37'000 femmes auprès des Églises, de l'État et de la société civile.

Le Fonds permet aussi de financer des études, de soutenir des projets et de cofinancer des publications, des séminaires ou des conférences ayant pour thème la femme dans la société et l'Église.

Certes, la situation des femmes en Suisse s'est beaucoup améliorée ces dix dernières années. Mais l'égalité entre femmes et hommes et "le vivre ensemble" reste un thème brûlant de l'actualité. Les projets que soutient le Fonds pour le Travail des Femmes ne servent pas seulement à lutter contre la pauvreté et la violence, mais à rendre aussi les hommes et les femmes plus conscients de ces problématiques.

Des dépliants présentant le Fonds plus en détails sont à disposition ou peuvent être commandés à l'adresse : www.sek-feps.ch/shop/

Le Fonds (FEPS) pour le Travail des Femmes

- soutient les Femmes Protestantes en Suisse (FPS) dans leurs tâches importantes
- permet la réalisation de travaux et d'études ayant pour thème la femme dans la société et l'Église
- finance des traductions et des publications traitant de sujets féminins
- soutient l'organisation de conférences importantes

Les paroisses transmettent leurs collectes à leur Église ou les virent directement sur

le compte postal: 30-26250-2, de la FEPS avec la mention FTF

Fonds pour le Travail des Femmes
IBAN CH42 0900 0000 3002 6250 2